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Ata da Primeira Reunião da Quarta Sessão Ordinária 

do Sétimo Período da Décima Nona Legislatura, 

realizada no dia 01 de Fevereiro de 2024. 

Ao primeiro dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezoito 

horas, nesta cidade de Valença, Estado do Rio de Janeiro, em sua sede à Praça XV 

de Novembro, 676, na sala do Plenário, reuniram-se à Câmara Municipal de 

Valença, sob a Presidência do Exmo. Sr. Vereador Eduardo Lima Santana de 

Ávila, os Exmos. Edis: Ailton Geraldo Batista da Silva (Dr. Ailton Batista), 

Bernardo Souza Machado (Bernardo Machado), David Barbosa Nogueira 

(David Nogueira), Eduardo Martinez Rodriguez Hanke (Dr. Eduardo Hanke), 

Fábio Antônio Pires Jorge (Fábio Antônio), José Amauri Ferreira Lima 

(Amauri Lanterneiro), José Reinaldo Alves Bastos (Naldo), Paulo Celso Alves 

Pena (Celsinho do Bar) e Pedro Paulo Magalhães Graça (Pedro Graça). Em 

seguida, o Senhor Presidente convidou a todos para rezarem a oração do Pai 

Nosso. Iniciando o expediente, o Presidente Eduardo Lima Santana de Ávila 

solicitou ao 2º. Secretário, Ailton Geraldo Batista da Silva, que fizesse a chamada 

dos Srs. Vereadores, respondendo a presença os Exmos. Edis: Ailton Geraldo 

Batista da Silva (Dr. Ailton Batista), Bernardo Souza Machado (Bernardo 

Machado), David Barbosa Nogueira (David Nogueira), Eduardo Lima Santana 

de Ávila (Dr. Eduardo Ávila), Eduardo Martinez Rodriguez Hanke (Dr. 

Eduardo Hanke), Fábio Antônio Pires Jorge (Fábio Antônio), José Amauri 

Ferreira Lima (Amauri Lanterneiro), José Reinaldo Alves Bastos (Naldo), 

Paulo Celso Alves Pena (Celsinho do Bar) e Pedro Paulo Magalhães Graça 

(Pedro Graça). A Vereadora Fabiani Medeiros Silva (Fabiani Vasconcellos) 

justificou sua ausência por estar em viagem à Brasília, em compromisso de 

interesse público.  Vereador Saulo de Tarso Pereira Corrêa da Silva (Saulo 

Corrêa) comunicou sua ausência. Havendo quórum legal, o Presidente Eduardo 

Lima Santana de Ávila iniciou a leitura do expediente, que constou do seguinte: 

Dispensa da leitura da ata da sessão ordinária do dia 19/12/2023 e da sessão 

extraordinária do dia 25/01/2024 e aprovação das mesmas, passando a leitura ao 

2º. Secretário, Ailton Geraldo Batista da Silva. Ofícios nºs. 332, 333, 334, 335, 

336, 337, 338, 339, 340 e 341/2023/GOV/PMV-RJ e ofício nº. 

038/2024/GAB/PMV-RJ, em resposta às indicações dos senhores Vereadores. 

Ofícios nºs. 622, 623, 627/2023/GOV/PMV-RJ e ofícios nºs. 003 e 

009/2024/GOV/PMV-RJ, em resposta aos requerimentos dos senhores 

Vereadores. Projeto de Lei Ordinária nº. 07/2024, de 01/02/2024, origem 

Mensagem nº. 88/2023, com pedido de urgência, que dispõe sobre 

abertura de crédito especial até o valor de R$34.168,00 (trinta e quatro 

mil, cento e sessenta e oito reais), e dá outras providências. O projeto será 

encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação e à Comissão 

de Finanças, Orçamento e Fiscalização para exarar parecer. Projeto de Lei 

Ordinária nº. 08/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 90/2023, 

com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até 

o valor de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais), e dá outras providências. 
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O projeto será encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação e à Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização para exarar 

parecer. Projeto de Lei Ordinária nº. 09/2024, de 01/02/2024, origem 

Mensagem nº. 07/2024, com pedido de urgência, que dispõe sobre 

abertura de crédito especial até o valor de R$ 757.102,00 (setecentos e 

cinquenta e sete mil e cento e dois reais), e dá outras providências. O 

projeto será encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação 

e à Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização para exarar parecer. 

Projeto de Lei Ordinária nº. 10/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem 

nº. 08/2024, com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito 

especial até o valor de R$ 4.350.992,00 (quatro milhões, trezentos e 

cinquenta mil e novecentos e noventa e dois reais), e dá outras 

providências. O projeto será encaminhado à Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação e à Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização 

para exarar parecer. Projeto de Lei Ordinária nº. 11/2024, de 01/02/2024, 

origem Mensagem nº. 10/2024, com pedido de urgência, que dispõe sobre 

abertura de crédito especial até o valor de R$ 471.886,07 (quatrocentos e 

setenta e um mil, oitocentos e oitenta e seis reais e sete centavos), e dá 

outras providências. O projeto será encaminhado à Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação e à Comissão de Finanças, Orçamento e 

Fiscalização para exarar parecer. Projeto de Lei Ordinária nº. 12/2024, de 

01/02/2024, origem Mensagem nº. 11/2024, com pedido de urgência, que 

dispõe sobre abertura de crédito especial até o valor de R$ 350.000,00 

(trezentos e cinquenta mil reais), e dá outras providências. O projeto será 

encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação e à Comissão 

de Finanças, Orçamento e Fiscalização para exarar parecer. Projeto de Lei 

Ordinária nº. 13/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 12/2024, 

com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até 

o valor de R$ 653.717,98 (seiscentos e cinquenta e três mil, setecentos e 

dezessete reais e noventa e oito centavos), e dá outras providências. O 

projeto será encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação 

e à Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização para exarar parecer. 

Projeto de Lei Ordinária nº. 14/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem 

nº. 13/2024, com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito 

especial até o valor de R$ 197.797,95 (cento e noventa e sete mil, 

setecentos e noventa e sete reais e noventa e cinco centavos), e dá outras 

providências. O projeto será encaminhado à Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação e à Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização 

para exarar parecer. Projeto de Lei Ordinária nº. 15/2024, de 01/02/2024, 

origem Mensagem nº. 14/2024, com pedido de urgência, que dispõe sobre 

abertura de crédito especial até o valor de R$ 180.000,00 (cento e oitenta 

mil reais), e dá outras providências. O projeto será encaminhado à 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação e à Comissão de Finanças, 

Orçamento e Fiscalização para exarar parecer. Projeto de Lei Ordinária nº. 

16/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 15/2024, com pedido de 
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urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até o valor de R$ 

1.000.000,00 (um milhão de reais), e dá outras providências. O projeto 

será encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação e à 

Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização para exarar parecer. 

Projeto de Lei Ordinária nº. 17/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem 

nº. 16/2024, com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito 

especial até o valor de R$ 4.500.000,00 (quatro milhões e quinhentos mil 

reais), e dá outras providências. O projeto será encaminhado à Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação e à Comissão de Finanças, Orçamento 

e Fiscalização para exarar parecer. Projeto de Lei Ordinária nº. 18/2024, 

de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 009/2024, que cria a Comissão 

Municipal de Combate ao Assédio Moral e à Discriminação no âmbito do 

Poder Executivo do Município de Valença e dá outras providências. O 

projeto será encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação 

para exarar parecer. Projeto de Lei Ordinária nº. 19/2024, de 01/02/2024, 

do Vereador Eduardo Lima Santana de Ávila, que acrescenta ao Artigo 2º, 

“b”, da lei nº. 3070/2018, a contemplação aos estudantes valencianos com 

bolsa de estudo para o ensino superior que tenha cursado em instituição 

educacional privada com 100% de bolsa. O projeto será encaminhado à 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação para exarar parecer. Parecer 

em conjunto da Comissão de Constituição, Justiça e Redação e da 

Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização ao Projeto de Lei 

Ordinária nº. 07/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 88/2023, 

com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até 

o valor de R$34.168,00 (trinta e quatro mil, cento e sessenta e oito reais), 

e dá outras providências, favorável à aprovação do projeto. O projeto será 

encaminhado para discussão única e votação na Ordem do Dia desta data. 

Parecer em conjunto da Comissão de Constituição, Justiça e Redação e da 

Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização ao Projeto de Lei 

Ordinária nº. 08/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 90/2023, 

com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até 

o valor de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais), e dá outras providências , 

favorável à aprovação do projeto. O projeto será encaminhado para 

discussão única e votação na Ordem do Dia desta data. Parecer em 

conjunto da Comissão de Constituição, Justiça e Redação e da Comissão 

de Finanças, Orçamento e Fiscalização ao Projeto de Lei Ordinária nº. 

09/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 07/2024, com pedido de 

urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até o valor de R$ 

757.102,00 (setecentos e cinquenta e sete mil e cento e dois reais), e dá 

outras providências, favorável à aprovação do projeto. O projeto será 

encaminhado para discussão única e votação na Ordem do Dia desta data. 

Parecer em conjunto da Comissão de Constituição, Justiça e Redação e da 

Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização ao Projeto de Lei 

Ordinária nº. 10/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 08/2024, 

com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até 
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o valor de R$ 4.350.992,00 (quatro milhões, trezentos e cinquenta mil e 

novecentos e noventa e dois reais), e dá outras providências, favorável à 

aprovação do projeto. O projeto será encaminhado para discussão única e 

votação na Ordem do Dia desta data. Parecer em conjunto da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação e da Comissão de Finanças, Orçamento e 

Fiscalização ao Projeto de Lei Ordinária nº. 11/2024, de 01/02/2024, 

origem Mensagem nº. 10/2024, com pedido de urgência, que dispõe sobre 

abertura de crédito especial até o valor de R$ 471.886,07 (quatrocentos e 

setenta e um mil, oitocentos e oitenta e seis reais e sete centavos), e dá 

outras providências, favorável à aprovação do projeto. O projeto será 

encaminhado para discussão única e votação na Ordem do Dia desta data. 

Parecer em conjunto da Comissão de Constituição, Justiça e Redação e da 

Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização ao Projeto de Lei 

Ordinária nº. 12/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 11/2024, 

com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até 

o valor de R$ 350.000,00 (trezentos e cinquenta mil reais), e dá outras 

providências, favorável à aprovação do projeto. O projeto será 

encaminhado para discussão única e votação na Ordem do Dia desta  data. 

Parecer em conjunto da Comissão de Constituição, Justiça e Redação e da 

Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização ao Projeto de Lei 

Ordinária nº. 13/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 12/2024, 

com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até 

o valor de R$ 653.717,98 (seiscentos e cinquenta e três mil, setecentos e 

dezessete reais e noventa e oito centavos), e dá outras providências, 

favorável à aprovação do projeto. O projeto será encaminhado para 

discussão única e votação na Ordem do Dia desta data. Parecer em 

conjunto da Comissão de Constituição, Justiça e Redação e da Comissão 

de Finanças, Orçamento e Fiscalização ao Projeto de Lei Ordinária nº. 

14/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 13/2024, com pedido de 

urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até o valor de R$ 

197.797,95 (cento e noventa e sete mil, setecentos e noventa e sete reais e 

noventa e cinco centavos), e dá outras providências, favorável à 

aprovação do projeto. O projeto será encaminhado para discussão única e 

votação na Ordem do Dia desta data. Parecer em conjunto da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação e da Comissão de Finanças, Orçamento e 

Fiscalização ao Projeto de Lei Ordinária nº. 15/2024, de 01/02/2024, 

origem Mensagem nº. 14/2024, com pedido de urgência, que dispõe sobre 

abertura de crédito especial até o valor de R$ 180.000,00 (cento e oitenta 

mil reais), e dá outras providências, favorável à aprovação do projeto. O 

projeto será encaminhado para discussão única e votação na Ordem do 

Dia desta data. Parecer em conjunto da Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação e da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização ao 

Projeto de Lei Ordinária nº. 16/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem 

nº. 15/2024, com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito 

especial até o valor de R$ 1.000.000,00 (um milhão de reais), e dá outras 
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providências, favorável à aprovação do projeto. O projeto será 

encaminhado para discussão única e votação na Ordem do Dia desta data. 

Parecer em conjunto da Comissão de Constituição, Justiça e Redação e da 

Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização ao Projeto de Lei 

Ordinária nº. 17/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 16/2024, 

com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até 

o valor de R$ 4.500.000,00 (quatro milhões e quinhentos mil reais), e dá 

outras providências, favorável à aprovação do projeto. O projeto será 

encaminhado para discussão única e votação na Ordem do Dia desta data. 

Requerimento n°. 01/2024, de 01/02/2024, do Vereador Ailton Geraldo 

Batista da Silva, ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Valença, 

Eduardo Lima Santana de Ávila, solicitando o envio de Moção de Aplausos à 

jovem Maria Luiza Jannuzzi, aluna exemplar do Colégio Estadual Padre 

Sebastião da Silva Pereira, que obteve pontuação máxima na redação do 

ENEM 2023, residente no Bairro Santa Cruz, no Município de Valença. Sem 

que ninguém quisesse discutir, o mesmo foi colocado em votação, sendo 

aprovado por unanimidade. Requerimento n°. 02/2024, de 01/02/2024, do 

Vereador Ailton Geraldo Batista da Silva, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de 

Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, solicitando que se digne informar o 

que se segue, referente ao Edital 001/2023 – Lei Paulo Gustavo: 1- Inteiro teor 

do processo de seleção dos candidatos; 2- Os critérios utilizados pela banca 

avaliadora; 3- O quantitativo de inscritos na lei, com o número de aprovados; 

4- A quantidade de recursos apresentados, com especificação dos aprovados; 

5- Cópia dos portfólios enviados pelos artistas com identificação, podendo ser 

entregue em mídia digital, CD, DVD ou pendrive. Sem que ninguém quisesse 

discutir, o mesmo foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. 

Requerimento n°. 03/2024, de 01/02/2024, do Vereador José Reinaldo Alves 

Bastos, reiterando pedido destinado ao Diretor da Vigilância Sanitária de 

Valença, Dr. Gicélio Antoni Petrillo, que foi feito através do requerimento nº. 

329, já aprovado por este plenário, em 05 de dezembro de 2023. Sem que 

ninguém quisesse discutir, o mesmo foi colocado em votação, sendo aprovado 

por unanimidade. Requerimento n°. 04/2024, de 01/02/2024, do Vereador 

José Reinaldo Alves Bastos, reiterando pedido destinado à Empresa de Ônibus 

e Turismo Pedro Antônio Ltda, que foi feito através do requerimento nº. 42, já 

aprovado por este plenário, em 16 de fevereiro de 2023. Sem que ninguém 

quisesse discutir, o mesmo foi colocado em votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Requerimento de urgência nº. 05/2024, de 01/02/2024, subscrito 

por nove Vereadores, para que os Projetos de Lei Ordinária nºs. 07/2024, 

08/2024, 09/2024, 10/2024, 11/2024, 12/2024, 13/2024, 14/2024, 15/2024, 

16/2024 e 17/2024 sejam colocados em discussão única e votação da Ordem 

do Dia desta data. Requerimento verbal do Vereador Bernardo Souza 

Machado, solicitando informações de possibilidade de instalação de academia 

ao ar livre na praça do Bairro Spalla I e no Bairro de Osório. Sem que 

ninguém quisesse discutir, o mesmo foi colocado em votação, sendo aprovado 

por unanimidade. Indicação n°. 01/2024, de 01/02/2024, do Vereador Ailton 
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Geraldo Batista da Silva, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz 

Fernando Furtado da Graça, solicitando a instalação imediata de sistemas de 

ar condicionado ou ventiladores na capela situada na Rua Coronel Cardoso, no 

Centro, em razão das altas temperaturas registradas nos últimos dias. 

Indicação n°. 02/2024, de 01/02/2024, do Vereador Eduardo Martinez 

Rodriguez Hanke, ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando que 

viabilize junto à Secretaria responsável, a limpeza e desobstrução de bueiros e 

reparos em toda extensão da Rua 17 de Outubro, no Bairro Santa Cruz. 

Indicação n°. 03/2024, de 01/02/2024, do Vereador Eduardo Martinez 

Rodriguez Hanke, ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando que 

viabilize junto à Secretaria responsável, a reforma ou instalação de um novo 

parquinho para crianças no Bairro São Bento, Valença/RJ. Indicação n°. 

04/2024, de 01/02/2024, do Vereador Eduardo Martinez Rodriguez Hanke, ao 

Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando que viabilize junto à 

Secretaria responsável, a instalação de uma academia ao ar livre no Canteiro, 

Valença/RJ. Indicação n°. 05/2024, de 01/02/2024, do Vereador José Amauri 

Ferreira Lima, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz Fernando 

Furtado da Graça, solicitando a disponibilização de recursos para a construção 

de um complexo de saúde e de assistência – Casa dos Autistas, para pessoas 

com Transtorno do Espectro Autista (TEA). Indicação n°. 06/2024, de 

01/02/2024, do Vereador Bernardo Souza Machado, ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, com cópia à 

Secretaria de Serviços Públicos, em caráter de urgência, solicitando a 

verificação do vazamento da rede de esgoto no Bairro Vadinho Fonseca, haja 

vista que o esgoto está descendo do referido bairro para o bairro de baixo – 

Cambota, percorrendo a Rua Otorino Rodigheri. Indicação n°. 07/2024, de 

01/02/2024, do Vereador Bernardo Souza Machado, ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, com cópia à 

Secretaria de Esporte e Lazer, solicitando que seja realizada de imediato a 

manutenção/troca de lâmpadas na quadra poliesportiva da Avenida Borba, 

haja vista que de 12 refletores apenas 03 estão funcionando, bem como a 

realização de pequenos reparos. Indicação n°. 08/2024, de 01/02/2024, do 

Vereador José Reinaldo Alves Bastos, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de 

Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, com cópia ao Comandante da 

Guarda Municipal, Sr. Rodrigo dos Santos Valle, solicitando que designe uma 

patrulha da Guarda Civil Municipal GCM (fiscalização de trânsito), para atuar 

no Distrito de Barão de Juparanã durante alguns dias, a fim de fiscalizar e se 

necessário multar as empresas de transporte de passageiro que operam em 

Barão de Juparanã que realizarem o embarque e desembarque fora dos locais 

regulares como terminais e pontos. Indicação n°. 09/2024, de 01/02/2024, do 

Vereador Pedro Paulo Magalhães Graça, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de 

Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, solicitando que seja realizado 

levantamento a fim de beneficiar os pacientes que fazem tratamento de câncer, 

quimioterapia, radioterapia e hemodiálise, cadastradas no CADúnico, com 

uma cesta básica mensal. Indicação n°. 10/2024, de 01/02/2024, do Vereador 
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Pedro Paulo Magalhães Graça, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, 

Luiz Fernando Furtado da Graça, solicitando que viabilize através do setor 

responsável, que seja efetuado convênio entre a PMV e a APAE de Rio Preto, 

nos termos já solicitados em Emenda à LOA de 2022 e que não foi atendido 

até a presente data. Indicação n°. 11/2024, de 01/02/2024, do Vereador David 

Barbosa Nogueira, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz 

Fernando Furtado da Graça, solicitando que providencie uma limpeza geral e 

ainda providencie as manutenções necessárias para o melhoramento urbano do 

Bairro Spalla 2. Indicação verbal do Vereador Pedro Paulo Magalhães Graça, 

ao Presidente da Câmara Municipal de Valença, Eduardo Lima Santana de 

Ávila, solicitando que providencie a recuperação da imagem do Sagrado 

Coração de Jesus, que se encontra na entrada desta Casa. Todas as Indicações 

foram deferidas pela Presidência e serão encaminhadas aos órgãos competentes. 

Logo após, o Senhor Presidente Eduardo Lima Santana de Ávila passou o uso da 

Tribuna aos Senhores Vereadores, por sistema de rodízio. O Vereador Pedro 

Paulo Magalhães Graça (Pedro Graça) cumprimentou a todos. Fez menção à 

indicação verbal que apresentou sobre a imagem do Sagrado Coração de 

Jesus, dizendo que acha que a mesma merece uma recuperação. Teceu 

comentários sobre a indicação que apresentou, solicitando que seja realizado 

levantamento a fim de beneficiar os pacientes que fazem tratamento de câncer, 

quimioterapia, radioterapia e hemodiálise, cadastradas no CADúnico, com 

uma cesta básica mensal; pediu ao Prefeito que olhe essa indicação com 

carinho. Comentou que nesse final de semana participou do Projeto 

JUMEME, da Igreja Metodista, do Pastor Luiz e do Pastor Lucas, um evento 

extremamente importante para os jovens, que aconteceu na FAA. Comentou 

que na semana que vem vai apresentar uma Moção de Aplausos ao Mister The 

Lutty, que fez um trabalho bacana com as Folias de Reis e os blocos de 

carnaval; teceu comentários a respeito. Informou que estão montando toda a 

estrutura para castrar 40 animais por semana. Informou também que até 

semana que vem ou na outra o edital para o concurso público vai estar na rua. 

Disse que o município precisa que esse concurso aconteça, para garantir essa 

quantidade de emprego importante para o nosso município. Comentou que vai 

ser avô de novo. Agradeceu a Deus pelo aniversário de sua mãe, que 

completou 87 anos. O Vereador Ailton Geraldo Batista da Silva (Dr. Ailton 

Batista) cumprimentou a todos. Comentou que quando começa o ano 

começam os problemas das chuvas, e que foi respondido um requerimento seu 

dizendo que não há nenhum tipo de prevenção de limpeza de bueiros para 

Valença; falou que os bueiros só são limpos quando o problema acontece. 

Disse que as políticas públicas precisam acontecer e a população precisa se 

unir nisso, porque quem sofre é a população. Falou que no final do ano 

passado conseguiu aprovar nessa Casa o CPF da Cultura, e Valença hoje se 

torna apta a receber verba de fundo a fundo do Ministério da Cultura. 

Convidou a todos os fazedores de cultura, todos os munícipes interessados em 

cultura e todos os Vereadores para comparecer no dia 24 de fevereiro, às 9 

horas, no CEFET, onde vão poder indicar e discutir os representantes para 
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uma posterior votação, que definirá o Conselho Municipal de Cultura. 

Explicou que torce para que o dinheiro público seja gasto de maneira correta. 

Comentou que esteve gravando na Rua Luiz Augusto Queima, que liga o 

Bairro São José das Palmeiras com o Bairro da Água Fria, pois não trocaram a 

manilha e não aterraram de forma correta, e um ano depois o buraco ficou 

ainda maior. Disse que quem for o próximo Prefeito da cidade vai se deparar 

com muita coisa para resolver. Pediu que o Prefeito honre seu cargo e a 

história de sua família e entregue a cidade com um mínimo de dignidade, para 

quem for assumir esse bastão. O Vereador Bernardo Souza Machado 

(Bernardo Machado) cumprimentou a todos. Comentou que seu gabinete 

esteve trabalhando no período de recesso e o mesmo não parou. Disse que 

conseguiu avançar em algumas pautas que sempre defendeu e sempre buscou 

para a cidade de Valença; falou que uma delas é em relação ao pré-vestibular, 

e está com as inscrições abertas para o pré-vestibular social presencial, que 

será realizado esse ano no CEJA; disse que ainda conseguiu trazer mais dois 

projetos para dentro do Município de Valença: uma capacitação que será 

realizada no mês de abril, que irá levar 30 jovens de Valença, para a 

FAETEC, da Ilha do Governador, para se capacitar com a equipe da Ilha e no 

final de junho ou início de julho estará realizando o 4º Viradão de 

Capacitação, aqui em Valença, com toda equipe da unidade da Ilha do 

Governador. Agradeceu mais uma vez ao Deputado Dr. Serginho, ao João 

Carrilho (Presidente da Fundação CECIERJ) e à Presidente da FAETEC, 

Caroline Costa, que sempre olha com carinho pela cidade de Valença. 

Agradeceu ao Secretário de Educação, Deyvison e à equipe de manutenção da 

Secretaria de Educação, que já está buscando soluções para o telhado do CIEP 

São José das Palmeiras – Escola Municipal Eduardo Leite Pinto, para que não 

atrapalhe o ano letivo dos alunos. Elogiou o trabalho que está sendo feito na 

escola; disse que ficou muito feliz pelo que viu. Comentou que já tem alguns 

projetos sociais para serem implementados na quadra poliesportiva do Bairro 

São José das Palmeiras. Comentou também que realizou um grande mutirão 

do parquinho de Osório. Agradeceu ao Ratão da Defesa Civil e à Secretaria de 

Assistência Social, em nome do Professor Rafael, pela atenção que tiveram 

com o Bairro São José das Palmeiras, depois da chuva de segunda-feira. 

Parabenizou o Vereador Ailton Batista, pelo requerimento que fez, 

parabenizando a aluna do Colégio Padre Sebastião; parabenizou também 

todos os profissionais de educação do Município de Valença, da rede estadual 

e da rede privada, pois foram inúmeros valencianos que saíram com mais de 

900 pontos na redação do ENEM. O Vereador David Barbosa Nogueira 

(David Nogueira) cumprimentou a todos. Disse que mais uma vez Valença se 

torna refém dessa temporada de chuva, pois não foi feito nada para a reforma 

estrutural de drenagem para a cidade; disse que o que foi feito ano passado foi 

emergencial e esse ano, tudo que está sento feito, é emergencial; falou que 

Valença não pode se contentar com pouco e com apresentação midiática de 

quem está ali, usando do poder público, para atender um paliativo num 

momento de socorro, achando que está fazendo algum favor. Disse que 
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precisam pensar no Plano Diretor e no Marco Regulatório do Saneamento 

Básico; perguntou cadê a fiscalização das obras irregulares. Falou que o 

problema de Valença é muito mais sério do que uma noite de chuva. Informou 

que nos últimos 7 anos o investimento em saneamento básico nessa cidade foi 

zero. Explicou que hoje está aqui em nome dos moradores do Bairro Spalla 2, 

trazendo as demandas como a indicação legislativa que fez; criticou a situação 

em que o bairro se encontra. Disse que o que está faltando em Valença não é 

dinheiro, mas gestão. Comentou que hoje vão ver na votação “suco de 

incompetência”, pois estão tendo que aprovar crédito de novo. Saudou os 

moradores do Bairro Spalla 2, dizendo que a indicação está indo hoje, e se não 

for atendida, encaminhará para o Ministério Público. Agradeceu ao Deputado 

Estadual Munir Neto, que esteve nessa Casa, com ele e com o Vereador 

Celsinho, e com as pessoas que tem tentado trazer, para construir uma 

Valença mais justa, inclusiva, sustentável, digital, que tenha um olhar para o 

coletivo e não para o individual. Agradeceu ao Vereador de Rio Preto, José 

Benedito, que lhe recebeu na Câmara Municipal de Rio Preto, junto com a 

Pastora Sabrina Araújo. Achou muito importante o que o Vereador Pedro 

Graça falou sobre hemodiálise, mas pediu ao mesmo para falar com o Prefeito 

Fernandinho Graça para pagar o piso nacional da enfermagem, porque a 

CINED é uma das poucas instituições que não está pagando o piso nacional da 

enfermagem. Disse que esse ano tem muito trabalho e vai seguir com a hora 

da virada. O Vereador Eduardo Martinez Rodriguez Hanke (Dr. Eduardo 

Hanke) cumprimentou a todos. Comentou que os Vereadores aprovaram na 

sessão extraordinária o valor de R$ 472.200,00 para a hemodiálise; disse que 

Valença ia perder a hemodiálise. Falou que acha uma ideia brilhante da cesta 

básica. Fez menção ao lanche para os pacientes que fazem tratamento fora de 

Valença, dizendo que foi uma ideia da Claudinha e o Prefeito Fernandinho 

Graça está cumprindo. Disse que vai ver se os lanches estão vencidos, porque 

já recebeu reclamações sobre isso. Fez menção à outra luta sua, dizendo que 

hoje esteve presente no Hospital Escola e viu que hoje não existe mais aquele 

banquinho branco e sim uma cadeira confortável. Disse que vai continuar 

brigando por um centro de imagem. Falou que hoje esteve em Conservatória 

de manhã, ouvindo a população. Disse que também foi na Secretaria de Meio 

Ambiente e conversou com o Secretário Guilherme Reis, ajustando algumas 

ideias de limpezas urbanas e medidas para impedir o descarte irregular de 

lixo. Fez menção à Lei Complementar nº. 264/2023, de sua autoria, que obriga 

o dono do terreno a cercar o mesmo. Comentou sobre uma das indicações que 

apresentou, solicitando a limpeza e desobstrução de bueiros e reparos em toda 

extensão da Rua 17 de Outubro, no Bairro Santa Cruz. Criticou a falta de 

medicamentos básicos na Farmácia Municipal. Comentou também sobre outra 

indicação que apresentou, solicitando a instalação de uma academia ao ar livre 

no Bairro Canteiro. Disse que esteve olhando algumas academias ao ar livre 

que precisam ser arrumadas, como algumas quadras também que estão 

precisando de iluminação. Fez menção ao projeto da feirinha, explicando o 

mesmo. O Vereador Fábio Antônio Pires Jorge (Fábio Antônio) 
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cumprimentou a todos. Parabenizou os professores da rede municipal. Sugeriu 

ao Secretário de Educação, Deyvison, que coloque um outdoor na entrada da 

cidade, divulgando as fotos dos alunos que se destacaram no ENEM, para 

servir de exemplo motivador para outros jovens de nosso município. Disse 

que fica triste, pois volta para mais um ano de trabalho e não vê um 

planejamento sério no que diz respeito, principalmente, aos nossos jovens. 

Perguntou para onde vai o dinheiro das multas aplicadas nos motoristas de 

Valença; disse que não se tem um programa educacional dentro da grade 

curricular; falou que nunca vai ter uma evolução; mencionou a falta da 

matéria de Moral e Cívica e de um trabalho educacional. Disse que qualquer 

governo que queira alavancar, prosperar e fazer a diferença tem que ter a sua 

sala de projetos, pois é fundamental para qualquer município. Fez menção à 

apresentação de um projeto em Conservatória de uma tenda cultural, que o 

município não vai gastar um só real para que aquilo seja feito, dizendo que 

aquilo é simplesmente planejamento e projeto; disse que com esse projeto a 

Light pode investir. Com relação às praças e parquinhos, disse que a 

Prefeitura não chama os empresários para fazer uma parceria. Defendeu que 

tudo na vida tem que ter um acompanhamento, com início, meio e fim; disse 

que vai em suas redes sociais dar publicidade, mostrando o caminho de como 

ser contemplado com os sensores eletrônicos de medição de glicose. O 

Vereador José Amauri Ferreira Lima (Amauri Lanterneiro) cumprimentou a 

todos. Disse que essa Moção de Aplauso que o Vereador Pedro Graça vai 

apresentar ao Mister The Lutty é muito merecida. Comentou que esteve no 

encontro das folias e viu o carinho que eles têm pelas folias; acha que 13 

folias foram contempladas; disse que em 2022 pediu uma Emenda de 150 mil 

reais para as folias e foi aprovado 50 mil. Comentou que nesse encontro tem 

somente uma barraca para atender todas as pessoas que querem fazer um 

lanche; disse que não sabe por quê. Acha que tem que abrir espaço para outros 

barraqueiros, pois um só fica difícil. Com relação às inundações, disse que 

passou por uma situação no Bairro Matadouro que pôde resolver. Comentou 

que tem alguns líderes comunitários que parece que eles resolvem tudo. Disse 

que o que ele pode fazer não deixa para outra pessoa. Falou que o Deputado 

André Corrêa às vezes tem sido criticado nessa Casa, mas tem feito um bom 

trabalho, desassoreando córregos e rios por toda a cidade. Fez menção ao 

esgoto que ficou vazando por muito tempo na Rua Fernando Pereira Graça. 

Disse que se o líder comunitário não for bem entrosado acaba atrapalhando o 

trabalho do Vereador. O Vereador José Reinaldo Alves Bastos (Naldo) 

cumprimentou a todos. Deixou o Vereador Pedro Graça ciente que ele vai 

aprovar todos os créditos, porém amanhã vai estar com a Tatiane Caulo, que é 

a Legiferante do município, e pedir à mesma que dê o nome de todos os 

Deputados que fazem Emendas para Valença, pois acha um favorecimento 

pessoal a uma única família que quer lavar a cabeça dos valencianos, e a 

Câmara está comungando com isso. Comentou que no dia 30 a Câmara 

realizou o 1º seminário de preservação do patrimônio histórico de Valença e 

não viu no perfil do Instagran da Câmara e não recebeu nenhum convite para 
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participar de tal evento, que era de seu interesse, pois justamente ele, que 

quando esteve como Presidente desta Casa fez o projeto de instalação elétrica 

completo e fez os dois projetos arquitetônicos da Câmara nova e desse prédio, 

que ainda não foi aprovado pelo INEPAC por causa de detalhes. Disse que vai 

ficar atento e qualquer evento dentro dessa Casa vai estar presente. Falou que 

na primeira sessão da Câmara já vê o clima esquentar. Disse que esquenta 

aqui e esquenta lá fora; esquenta tanto que já viu até Deputado sambar, 

enquanto o Carambita, João Bonito, Varginha e Barão de Juparanã estavam 

alagados, botando nome de RJ do avô e botando seu nome em todos os 

patrimônios de Valença sem ter sequer um projeto de lei aprovado na ALERJ, 

tirando o nome de Ielpo Guimarães da RJ-143 e substituindo por Clóvis 

Corrêa. Falou que o que está enxergando nessa cidade e a Câmara tem 100% 

de culpa, porque deixou a oportunidade de fazer o Prefeito, e agora tem 

diversos candidatos a Prefeito preparados para levar chumbo. Fez menção ao 

tráfico de influência que o Deputado André Corrêa faz em nossa cidade; disse 

que todos os órgãos públicos como FAETEC, JUCERJA, DETRAN, 

CIRETRAN e INEA são cabides de emprego e todas as pessoas são o exército 

dele para defender e compartilhar todas as suas loucuras políticas; teceu 

comentários a respeito. Acha um erro grosseiro dos Vereadores somente 

criticar o Prefeito, porque quem manda nessa cidade é o Deputado, que não 

pede licença nem para chegar e nem para sair. Mencionou que o Deputado 

trouxe para Valença uma grande obra, que é o Projeto Rio Social, e ele está 

empregando todos os seus cabos eleitorais ou a família destes, e dá um 

depoimento na CBN, como Presidente da Comissão de Finanças e Orçamento, 

dizendo que o Estado não conseguirá pagar o salário dos 450 mil servidores. 

Criticou as obras da empresa Faro que foram feitas em Barão de Juparanã, 

dizendo que na primeira chuva teve vários piscinões, citando os locais. Disse 

que o grande culpado da Câmara não fazer o Prefeito são todos os Vereadores 

desta Casa, que tinham a possibilidade de indicar o melhor nome e fazer o 

Prefeito e dar um olé na cidade de Valença, com uma gestão nova, 

equilibrada, sem ganância e sem nenhum tipo de vaidade. Disse que é 

Vereador porque sabe de sua importância. O Vereador Paulo Celso Alves 

Pena (Celsinho do Bar) cumprimentou a todos. Fez menção sobre a limpeza 

dos bueiros, que deveria ter sido antes das chuvas. Falou que na primeira 

chuva o Bairro de Fátima transbordou; perguntou pelo trabalho que deveria ter 

sido feito lá. Fez menção também à valorização da reciclagem. Disse que o 

Bairro da Passagem também ficou inundado. Parabenizou o Vereador Pedro 

Graça pela indicação que apresentou, solicitando que seja realizado 

levantamento a fim de beneficiar os pacientes que fazem tratamento de câncer, 

quimioterapia, radioterapia e hemodiálise, cadastradas no CADúnico, com 

uma cesta básica mensal. Fez menção sobre o sofrimento dos moradores do 

Horto das Oliveiras. Disse que vem o carnaval aí, mas a população não quer 

festa não e sim melhorias. Falou que vai aprovar todos os créditos. Fez 

menção à interdição da ponte do Bairro de Fátima, dizendo que continua 

passando caminhões pesados. Disse que tem que fazer uma ponte maior, para 
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não dar problema. Falou que fica satisfeito quando fazem alguma coisa pelos 

Bairros de Fátima, Dudu Lopes e Passagem. Disse que quando valorizarem a 

reciclagem não vai ter tanto problema com bueiro entupido e valetas com 

tanta quantidade de coisas. Fez menção à indicação que o Vereador Amauri 

apresentou, dizendo que assinou a mesma, solicitando a disponibilização de 

recursos para a construção de um complexo de saúde e de assistência – Casa 

dos Autistas, para pessoas com Transtorno do Espectro Autista (TEA). Disse 

que Valença está precisando de um CIMEE 2. Comentou sobre a vinda do 

Deputado Estadual Munir Neto a esta Casa. O Vereador Presidente Eduardo 

Lima Santana de Ávila (Dr. Eduardo Ávila) comentou sobre o seminário que 

aconteceu nessa Casa, na terça-feira, que foi o primeiro seminário sobre a 

preservação do patrimônio histórico de Valença, dizendo que foi organizado 

pelo Professor Antônio Carlos, que é o Diretor Cultural da Casa; falou que 

teve ampla divulgação e que essa Casa ficou lotada. Informou que todo mês 

terá um evento dentro dessa Casa, com a participação de todos os Vereadores, 

com anuência do Diretor, mas com vários Vereadores querendo dar sugestões 

sobre o que pode acontecer. Disse que temos que resgatar a nossa história. 

Agradeceu ao Diretor Cultural, Professor Antônio Carlos, e também a 

participação do Paulo Roberto, proprietário da Fazenda Florença, Gustavo 

Abruzzini, Sônia Rachid, Sra. Dilma Dantas (da Casa Lea Pentagna) e a 

Bárbara Moreira, do Arquivo Municipal de Valença. Mencionou que foi uma 

manhã maravilhosa, que deixou um legado para outras ações; disse que essa 

Casa vai propor muita coisa bacana nesse sentido. Com relação à chuva no 

Distrito de Barão de Juparanã, disse que o Beco Ernestino de Aguiar que 

inundou, a Faro não fez a obra de captação da água do córrego que passa 

atrás; explicou que isso não estava na licitação e por diversas vezes ali inunda; 

disse que já existia asfalto na Rua Barão de Santa Mônica e a obra não foi 

feita pela Faro e sim pela MRS; falou que nenhuma outra rua inundou; disse 

que entrou água em três casas do Loteamento e essas três casas estavam 

abaixo do nível da rua; falou que nenhuma outra rua inundou. Disse que 

outras cidades também inundaram e não pode ter uma discussão rasa de 

inundação num período eleitoral. O Vereador Naldo disse que o chafariz de 

Barão de Juparanã nunca funcionou daquela forma. Sugeriu ao Presidente 

Eduardo Ávila para pedir para parar de jorrar água, pois está eletrificado. O 

Presidente disse que a ideia é pertinente e inclusive já pediu para não ligar. O 

Vereador Pedro Graça fez um requerimento verbal de Moção de Pesar aos 

familiares do Sr. Sidney Barbosa, conhecido como Baiano. O Presidente 

Eduardo Ávila concedeu um minuto de silêncio pelo falecimento do mesmo. 

O Vereador Eduardo Hanke pediu pela ordem. Disse que teve informação que 

agora o IPTU só vai ser tirado pelo site. Perguntou se algum Vereador sabe 

dizer se isso procede. O Vereador Pedro Graça disse que a informação que 

recebeu da Subprefeita de Parapeúna é que a informação procede. O Vereador 

Naldo sugeriu para fazer a votação de todos os créditos em bloco. O 

Presidente disse que se nenhum Vereador se opor a votação será em bloco. 

Como nenhum Vereador se opôs a votação foi em bloco. Logo após o uso da 
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Tribuna, passou-se para a Ordem do Dia. O Presidente Eduardo Lima Santana de 

Ávila solicitou ao 2º. Secretário, Ailton Geraldo Batista da Silva, que fizesse a 

chamada dos Srs. Vereadores, respondendo a presença os Exmos. Edis: Ailton 

Geraldo Batista da Silva (Dr. Ailton Batista), Bernardo Souza Machado 

(Bernardo Machado), David Barbosa Nogueira (David Nogueira), Eduardo 

Lima Santana de Ávila (Dr. Eduardo Ávila), Eduardo Martinez Rodriguez 

Hanke (Dr. Eduardo Hanke), José Amauri Ferreira Lima (Amauri 

Lanterneiro), José Reinaldo Alves Bastos (Naldo), Paulo Celso Alves Pena 

(Celsinho do Bar) e Pedro Paulo Magalhães Graça (Pedro Graça). Ausentes a 

Vereadora Fabiani Medeiros Silva (Fabiani Vasconcellos) e os Vereadores 

Fábio Antônio Pires Jorge (Fábio Antônio) e Saulo de Tarso Pereira Corrêa da 

Silva (Saulo Corrêa). Em discussão única e votação o Projeto de Lei 

Ordinária nº. 07/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 88/2023, 

com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até 

o valor de R$34.168,00 (trinta e quatro mil, cento e sessenta e oito reais), 

e dá outras providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi 

colocado em votação, sendo aprovado por oito votos. O Vereador David 

Nogueira rejeitou o projeto. Em discussão única e votação o Projeto de 

Lei Ordinária nº. 08/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 90/2023, 

com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até 

o valor de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais), e dá outras providências. 

Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi colocado em votação, 

sendo aprovado por oito votos. O Vereador David Nogueira rejeitou o 

projeto. Em discussão única e votação o Projeto de Lei Ordinária nº. 

09/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 07/2024, com pedido de 

urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até o valor de R$ 

757.102,00 (setecentos e cinquenta e sete mil e cento e dois reais), e dá 

outras providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi 

colocado em votação, sendo aprovado por oito votos. O Vereador David 

Nogueira rejeitou o projeto. Em discussão única e votação o Projeto de 

Lei Ordinária nº. 10/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 08/2024, 

com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até 

o valor de R$ 4.350.992,00 (quatro milhões, trezentos e cinquenta mil e 

novecentos e noventa e dois reais), e dá outras providências. Sem que 

ninguém quisesse discutir, o projeto foi colocado em votação, sendo 

aprovado por oito votos. O Vereador David Nogueira rejeitou o projeto. 

Em discussão única e votação o Projeto de Lei Ordinária nº. 11/2024, de 

01/02/2024, origem Mensagem nº. 10/2024, com pedido de urgência, que 

dispõe sobre abertura de crédito especial até o valor de R$ 471.886,07 

(quatrocentos e setenta e um mil, oitocentos e oitenta e seis reais e sete 

centavos), e dá outras providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o 

projeto foi colocado em votação, sendo aprovado por oito votos. O 

Vereador David Nogueira rejeitou o projeto. Em discussão única e 

votação o Projeto de Lei Ordinária nº. 12/2024, de 01/02/2024, origem 

Mensagem nº. 11/2024, com pedido de urgência, que dispõe sobre 
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abertura de crédito especial até o valor de R$ 350.000,00 (trezentos e 

cinquenta mil reais), e dá outras providências. Sem que ninguém quisesse 

discutir, o projeto foi colocado em votação, sendo aprovado por oito 

votos. O Vereador David Nogueira rejeitou o projeto. Em discussão única 

e votação o Projeto de Lei Ordinária nº. 13/2024, de 01/02/2024, origem 

Mensagem nº. 12/2024, com pedido de urgência, que dispõe sobre 

abertura de crédito especial até o valor de R$ 653.717,98 (seiscentos e 

cinquenta e três mil, setecentos e dezessete reais e noventa e oito 

centavos), e dá outras providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o 

projeto foi colocado em votação, sendo aprovado por oito votos. O 

Vereador David Nogueira rejeitou o projeto. Em discussão única e 

votação o Projeto de Lei Ordinária nº. 14/2024, de 01/02/2024, origem 

Mensagem nº. 13/2024, com pedido de urgência, que dispõe sobre 

abertura de crédito especial até o valor de R$ 197.797,95 (cento e noventa 

e sete mil, setecentos e noventa e sete reais e noventa e cinco centavos), e 

dá outras providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi 

colocado em votação, sendo aprovado por oito votos. O Vereador David 

Nogueira rejeitou o projeto. Em discussão única e votação o Projeto de 

Lei Ordinária nº. 15/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 14/2024, 

com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até 

o valor de R$ 180.000,00 (cento e oitenta mil reais), e dá outras 

providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi colocado 

em votação, sendo aprovado por oito votos. O Vereador David Nogueira 

rejeitou o projeto. Em discussão única e votação o Projeto de Lei 

Ordinária nº. 16/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 15/2024, 

com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até 

o valor de R$ 1.000.000,00 (um milhão de reais), e dá outras 

providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi colocado 

em votação, sendo aprovado por oito votos. O Vereador David Nogueira 

rejeitou o projeto. Em discussão única e votação o Projeto de Lei 

Ordinária nº. 17/2024, de 01/02/2024, origem Mensagem nº. 16/2024, 

com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até 

o valor de R$ 4.500.000,00 (quatro milhões e quinhentos mil reais), e dá 

outras providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi 

colocado em votação, sendo aprovado por oito votos. O Vereador David 

Nogueira rejeitou o projeto. O referido Vereador justificou seus votos, 

explicando porque rejeitou todos os créditos especiais. Nada mais havendo a 

tratar, o Exmo. Sr. Presidente Eduardo Lima Santana de Ávila encerrou a sessão. 

Eu,                              , Rosângela Maria Garcia Farany, Agente Técnico 

Legislativo, que redigi e digitei. E eu,                         , Ailton Geraldo Batista da 

Silva,  2º. Secretário, subscrevo. Valença-RJ, 01 de Fevereiro de 2024. 

 

 


